
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Segreteria Nazionale  

 
                         
            Roma, 05 dicembre 2022 

 
 

Prot n°49/SG/2022 
 

  AL MINISTERO DELL’INTERNO 
       Dipartimento della Pubblica Sicurezza  
       Direttore dell’Ufficio per le Relazioni Sindacali  
       Vice Prefetto Maria DE BARTOLOMEIS    
       Piazza del Viminale 1                        =ROMA= 
       dipps.555relazionisindacali@pecps.interno.it 

 
 
AL  MINISTERO DELL’INTERNO 
       Dipartimento della Pubblica Sicurezza  
       Direzione Centrale di Sanità 

Dirigente Generale Medico CIPRIANI Fabrizio       
Piazza del Viminale 1                        =ROMA= 

       dipps.dirsan@pecps.interno.it 
 

 
 
Oggetto: Evento tenutosi a Matera in data 07 e 08 ottobre 2022 denominato 

“Prevenzione e promozione della salute per gli operatori della Polizia di Stato”. 
 
 
 
La scrivente O.S. SNAP in relazione all’evento in oggetto, avente ID 827 – 363786 Ed. 1, rappresenta di aver visionato un 
video caricato in data 01/12/2022 da JONICATV sulla piattaforma multimediale odysee.com, all’indirizzo 
https://odysee.com/@jonicatv:1/complicanze-post-vaccinali:2.  
In tale video verrebbe data la parola al Dr. GIORGIO Ernesto che da programma avrebbe dovuto esprimersi in detto 
convegno alle ore 11:00 di sabato 08 ottobre 2022 sulla tematica delle complicanze post-vaccinali. 
Il Dr. GIORGIO Ernesto, Tenente Colonnello ed ufficiale medico in servizio presso l’Aeronautica di Bari, nel intervento 
pubblicato da JONICATV si esprime sul tema de quo, con le seguenti argomentazioni: 
 

- “vorrei fosse un quadro astratto invece è la nostra realtà…la realtà difficile che abbiamo adesso nelle 
nostre commissioni….commissione unica avrebbe garantito uniformità di giudizio ed invece adesso 
saranno otto commissioni in tutta Italia per otto Dipartimenti che ricomprendono quindi tutto il  territorio 
italiano, tutta la popolazione italiana…”  

 
- “il compito…. spetta alle commissioni medico ospedaliere, dobbiamo formulare il giudizio diagnostico, 

dobbiamo esprimere  il nostro parere sul nesso causale, parere che è unico e definitivo…dobbiamo 
esprimerci in merito al giudizio di classificazione…”  
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- “ VI DICO QUESTO CHE IN  POCHI MESI SONO ARRIVATE MOLTISSIME PRATICHE …LE 
RICHIESTE AUMENTERANNO SEMPRE DI PIU’..” 

 

- QUALI SONO LE PATOLEGIE CHE ABBIAMO ALL’ATTENZIONE? QUELLE CHE ATTENGONO 
ALL’APPARATO CARDIOVASCOLARE, IL SISTEMA NERVOSO ANCHE QUELLO PSICHIATRICO E 
POI ALTRE VARIE…QUELLE CHE PIU’ RICORRONO CON FREQUENZA SONO QUESTE 
EVIDENZIANO LA PERICARDITE NE VEDIAMO TANTE SONO PERICARDITI MOLTO 
PARTICOLARI…CON UN PROBLEMA IN PIU’ CHE RIESCONO A CONTROLLARSI SOLO 
GRAZIE ALLA TERAPIA…QUINDI QUI’ TUTTI I CRITERI SICURAMENTE CI PORTERANNO 
AL RICONOSCIMENTO ALTRO PROBLEMA SONO QUELLE DELLE TROMBOSI …. E SU 
QUESTE EVIDENTEMENTE CI ORIENTEREMO PER IL SI’ …ALTRE PATOLOGIE DI 
INTERESSE SONO QUELLE CHE RIGUARDANO IL SITEMA NERVOSO…QUI’ ABBIAMO 
TROVATO EVIDENZE CHE PROBABILMENTE ANCHE IN QUESTO CASO CI ESPRIMEREMO 
IN MANIERA POSITIVA…” 

 

- AD UN CERTO PUNTO CHIEDO AL SIGNORE…MA SECONDO TE SONO STATI FATTI DI 
SERVIZIO…LA RISPOSTA E’ STATA SPIAZZANTE PERCHE’ MI HA DETTO E’ STATO IL 
VACCINO IN SERVIZIO PERCHE’ QUANDO ERO OPERATORE LI’ HO DOVUTO FARE IL VACCINO 
E QUINDI QUESTO LASCIA BEN INTENDERE….. UNA RESPONSABILITA’ DI TIPO TECNICO, DI 
TIPO PERSONALE  E ANCHE DI TIPO MORALE PERCHE’ INTERESSA UNA PERSONA …. C’E’ 
UN PROBLEMA DI SALUTE” 

 
Per quanto sopra menzionato questa O.S., nell’ottica della tutela della salute e degli interessi della categoria che si fregia di 
rappresentare e nel più ampio interesse della collettività tutta, intende con la presente chiedere: 
 
 quali siano i dati in possesso alle citate commissioni che si stanno occupando della valutazione dei danni correlati 

alla inoculazione del vaccino per il covid o quantomeno di conoscere i dati  in capo alla Polizia di Stato; 

 
 quali siano le linee guida che l’amministrazione intende perseguire per il riconoscimento della correlazione tra 

servizio e danni avversi da vaccino, considerato per legge nel recente passato elemento imprescindibile per prestare 
la propria attività lavorativa. 

 
Non possiamo sottacere che sarebbe da ritenersi assordante il silenzio della nostra amministrazione che, così come nel 
recente passato si è espressa e spesa con numerosi comunicazioni tese ad invogliare il personale a sottoporsi alla 
vaccinazioni, parimente avrebbe dovuto dare notizia delle reazioni avverse che si starebbero evidentemente registrando 
nella considerazione delle numerosissime pratiche che apprendiamo essere già state presentate con tendenza futura a 
crescere ancor di più.  
Per lo SNAP l’argomento covid e vaccinazione DEVE essere trattato in maniera oggettiva e scevra da qualsivoglia tabù di 
sorta! 
In attesa di celeri ed esaustive risposte si coglie l’occasione per porgere distinti saluti. 
 
 
 
         LA SEGRETARIA NAZIONALE  
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